

Evo Morales ratifica en el Silala defensa de los recursos naturales



Potosí, Bolivia, 29 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró la disposición de su gobierno de defender los recursos naturales y la soberanía nacional, durante una visita a los manantiales del Silala, escenario de un diferendo con Chile.

En el comienzo del recorrido, dijo Morales que van a esa región de Potosí para demostrar al mundo entero que el Silala es un manantial y no un río internacional como afirma Chile.

El primer mandatario viaja acompañado de varios ministros, autoridades locales y nacionales, así como de una amplia representación de la prensa nacional y extranjera acreditada.

El jefe de Estado boliviano anunció anteriormente la decisión de presentar una demanda contra Chile ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya por la utilización indiscriminada de esa vertiente.



Radio Habana Cuba